



令和6年度 甲府市立大里小学校 学校たより

# 青桐の香



あお ぎり の か  
文責 饗場 宏

夢に向かってのびゆく大里の子 ~楽しさは健康と安全から~  
ふるさとの学校 大里小学校

本年度も折り返しの10月を迎えました。最近朝夕に涼しさが感じられ、つい最近まで熱中症予防へ心配をしていたのが信じられないくらい過ごしやすい気候となりました。熱中症指数を気にすることなく、体育や外遊びに親しんでいる子ども達を見ると、心からほっとします。11月2日(土)には、本校の運動会が開催されます。ご家庭の皆さまには、児童への温かくて盛大な声援をお送りいただきたいと思ひます。

地域行事も活発です。10月13日(日)に開催された大里地区運動会に続き、地区文化祭、地区防災訓練等が開催されます。こうした行事のように、子ども達が学びや体験をできる機会を地域でこしらえてくださることは、子ども達の成長にとって、とても有意義なことと思ひます。地域の皆さまに感謝です。

本校におきましても、各学年が学校を飛び出した活動を展開しています。今号では、これらの校外活動について、また、地域の皆さまにミシンボランティアとしてご協力頂いた様子について、写真を中心に紹介いたします。

## 1年生 秋の校外学習(9月27日 万力公園 フルーツパーク)



動物たちと対面、林の中で木の実集め、フルーツパークで休み時間…初めてのバス遠足。

## 2年生 秋の校外学習(10月10日 県立科学館 愛宕山こどもの国)



プラネタリウム、いろんな科学実験、新しくなったこどもの国の遊具…新しい世界を体験。

## 3年生 秋の校外学習(9月25日 甲府地区消防本部 桔梗屋工場)



安全な暮らしを守る人々、お菓子づくりの現場 …大切な公共施設とものづくりの現場を見学。

裏面もあります

4年生 秋の校外学習(9月10日 市川三郷町六郷町民会館 湯之奥金山博物館)



はんこ職人さんの話を傾聴、てん刻や砂金採集に挑戦…伝統や歴史を体験。

5年生 林間学校(9月19日・20日 ハヶ岳少年自然の家)



絵図ハイク、野外炊事、友だちとの宿泊、冒険ハイク…全ては協力が不可欠、友情が頼り。

6年生 甲府市陸上運動記録測定会(10月16日 ふじでんスタジアム<緑が丘スポーツ公園競技場>)



練習には、三井前校長先生や陸上指導の権威 加賀美先生が、何度も指導に来てくださいました。



大里小は午後の部に出場。集まった14校の6年生が、自分の記録に挑戦しました。

感謝、ボランティアの皆さま(家庭科でのミシン学習)



地域やご家庭の皆さまとともに、未来に生きる子供たちにとってあったかい思い出となる「ふるさとの学校 大里小学校」を創り上げていきたいと思ひます。本校教育活動への変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。